

キラリッ★山本っ子



川南町立山本小学校「学校だより」NO, 3

新体力テスト

5月15日(木)、新体力テストを実施しました。50M走・ソフトボール投げ・立ち幅跳び・反復横跳び・上体起こし・長座体前屈の内容でした。それぞれ、持っている力を十分発揮し、歯を食いしばって記録に挑戦していました。



みどりの少年団結団式

5月20日(火)、川南町役場産業推進課の方が来校し、結団式が行われました。みどりの少年団の活動内容を確認することができました。



5月23日(金)、下学年は「横断歩道の渡り方」、上學年は、「自転車の乗り方」が中心内容でした。山本小前の県道は、大型トラックがよく通り、スピードをかなり出している車もよく見かけます。右左右をしっかり確認し、安全に渡ったり、運転したりしましょう。



風水害想定避難訓練

5月27日(火)、風水害を想定した避難訓練(引き渡し訓練)を行いました。保護者の皆様にご協力いただきました。もしもの場合、今回の訓練のようにスムーズに引き渡しができればと思います。



「芋の苗植え」保育園児とともに

5月22日(木)、保育園のお友達と、1~2年児童による「芋の苗植え」を実施しました。今から、収穫が楽しみです。1~2年生の児童は、植え方を教えたりして、お姉ちゃん、お兄ちゃんぶりを発揮していました。



6月の全校集会

6月2日(月)に、全校集会がありました。6月の月目標は「歯を大切にしよう」です。いつまでも丈夫な歯で!



新聞に作文が載りました

学校をたんけん

二年 河野心星

【令和七年五月二十九日】
宮崎日日新聞
「窓」
（若い日）



13日の火曜日、一年生
といつしょに学校たんけん
に行きました。わたしのはんは、「ネコ
はん」で、ふくはんちょう
でした。2年1組からスタ
ートしました。はんちょう
さんがうまくリードして
いるなあと思いました。
じこしようかいをしてス
タートしました。じこしよ
うかいがたのしかつたし、
1年生はしづかにきいて
くれました。わたしもじこ
しょうかいが、すこしづ
かしがつたです。本もよん
た。「すごい」とかい
ろこんでくれました。一年
生あります。本もよんであげまし
た。1年

一年生のおせわ

二年 河野湊音

【令和七年六月二日】
宮崎日日新聞
「窓」
「若い日」



一年生といっしょに、学校たんけんにいきました。ぼくのかかりは、一年生のおせわでした。図書しつで、コナツ先に、「なんのしごとをしていますか」ときいたら、「本をかりたり、かえしたりする人のおせわをする」といわれました。ぜんぶのきょうしつに行きました。たのしかつたです。一年生、よろこんでくれたかな。

【東京混声合唱団来校】6月12日(木)に、東京混声合唱団の公演が本校で実施されました。プロの歌声は迫力があり、きれいな歌声に鳥肌が立つほどでした。



〔6月〕

20日(金) 参観日
24日(火) 学校組織マネジメント訪問
25日(水) 不審者対応避難訓練
27日(金) 保育園との交流会(4年)



【今後の予定】

1日(火)	サマータイムスタート
4日(金)	ふれあい参観日(特別支援学級)
15日(火)	着衣水泳
18日(金)	終業式
19日(土)～ 22～25日	夏季休業スタート(8/26まで) 保護者面談
26日(土)	山本地区夏祭り
29日(火)	レインボーサミット(6年)

【7月】

■令和7年6月23日発行 文責； 校長 三浦哲至